

**Beschluss
der Stadtverordnetenversammlung**20. Februar 2017
1 von 2**Mitteilungen**

Stadtverordnetenvorsteherin Friedrich gibt folgendes bekannt:

- Die Stadtverordneten Dr. Cornelia Janusch und Andreas Ernst haben mit Schreiben vom 10. Februar 2017 mitgeteilt, dass sie mit sofortiger Wirkung aus der FDP-Fraktion ausgeschieden sind. Nach § 3 der Geschäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung hat sich die FDP-Fraktion ab 11. Februar 2017 aufgelöst.

- **Jugendhilfeausschuss**

hier: Nachrücken von Mitgliedern und persönlichen Stellvertretungen

Frau Ute Schwerzel und **Herr Nikolas Hecht** haben ihr Mandat im Jugendhilfeausschuss niedergelegt

Als Wahlleiterin für die Wahl der Mitglieder und persönlichen Stellvertreter/-innen der Kasseler Jugendverbände und die Stadtverordnetenversammlung in den Jugendhilfeausschuss der Stadt Kassel stellt Stadtverordnetenvorsteherin Friedrich somit ihr Ausscheiden und das ihrer persönlichen Vertretungen, Frau Maria Grüning bzw. Stadtverordneten Marcus Leitschuh, fest.

Entsprechend dem Wahlvorschlag des Kasseler Jugendrings vom Mai 2016 rückt als Mitglied

Frau Inga-Kristin Thom
nach.

Entsprechend dem Wahlvorschlag der CDU-Fraktion vom April 2016 rückt als Mitglied

Stadtverordneter Dr. Jacques Bassock
nach.

- **Bekanntmachung**

**Wahl zur XVI. Verbandsversammlung des Landeswohlfahrtsverbandes
Hessen**

Herr Rudolf Amert, Fritzlar, vom Wahlvorschlag der Christlich Demokratischen Union Deutschlands (CDU) ist gemäß § 33 des Hessischen Kommunalwahlgesetzes (KWG) aus der Verbandsversammlung des Landeswohlfahrtsverbandes Hessen ausgeschieden. Als nächster noch nicht berufener Bewerber des Wahlvorschlags der Christlich Demokratischen Union Deutschlands (CDU) ist gemäß § 34 KWG Herr Michael Craciun, Witzenhausen,

in die Verbandsversammlung des Landeswohlfahrtsverbandes Hessen
nachgerückt.

2 von 2

Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei

Zustimmung:

Ablehnung:

Enthaltung:

den

Beschluss

Der Antrag der

betr. Mitteilungen, @DNR@, wird **zugestimmt abgelehnt**.

Petra Friedrich
Stadtverordnetenvorsteherin

Nicole Eglin
Schriftführerin